

Exigen a nivel internacional tratamiento médico al prisionero afroamericano Mumia Abu- Jamal



La Habana, 7 sept (RHC)- Hoy se celebra el día de acción internacional para exigir un tratamiento inmediato al prisionero afroamericano Mumia Abu-Jamal con las nuevas drogas antivirales que pueden curar la Hepatitis C.

Al periodista recluido en Pensilvania le fue negada la demanda para adquirir los medicamentos, ya que el juez que presidió la audiencia consideró que el denominado Comité de Atención a la Hepatitis C del Departamento de Correcciones del ese estado norteamericano era el único con la autoridad para actuar.

Sin embargo, los abogados de Abu-Jamal aseveran no haber conocido la existencia de ese Comité.

Para diciembre de 2015 se había establecido el daño severo en el hígado de Mumia y la alta probabilidad de tener cirrosis hepática. no obstante el protocolo del citado comité solo autoriza a reclusos a punto de

la muerte para recibir el tratamiento con los nuevos antivirales.

La enfermedad que padece Abu Jamal es la misma que sufren casi 6 000 prisioneros en Pensilvenia y miles más en las restantes cárceles de Estados Unidos.

Como se conoce, la empresa Golead, encargada de comercializar los medicamentos cobra alrededor de mil dólares por píldora de la droga Sovaldi por lo que un tratamiento de doce semanas cuesta unos 80 y 5 000 dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104873-exigen-a-nivel-internacional-tratamiento-medico-al-prisionero-afroamericano-mumia-abu-jamal>



Radio Habana Cuba